
meine Pfropfungen

Beitrag von „Sascha“ vom 29. Dezember 2012, 17:29

Hallo Stefan,

das ist ja ein interessantes Gebilde.

Wie hast du denn die Epitriebe an die Opuntie dran bekommen?

Ich hatte auch mal eine große ficus-indica. Auf dauer mochte sie im Winter die 5°C nicht. 2 
oder 3 Jahre hatte ich sie dann verabschiedete sie sich. Bei dieser kann man die jungen Triebe 
auch essen und deren Früchte sind im Obstregal zu finden.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1336-meine-pfropfungen/&postID=19998#post19998
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